

鶴田町の皆さん、はじめまして。リリアン・スミスと申します。8月から国際交流員として、鶴田町役場に着任しました。私はドイツとアメリカのハーフです。ドイツには親戚がたくさんいるので、5回行ったことがあります。他にはフランスやイギリスにも行ったことがあります。日本は今回が初めてです。私は6月にポートランド大学を卒業しました。大学では英語と国際研究、ライティングを専攻しました。私にとって初めての仕事が、鶴田町で働くことであるのは、とても光栄です。大学に入学した頃からずっと日本で働きたかったので、一つ夢が叶って嬉しいです。

私の地元は、オレゴン州のモージャーという町です。モージャーはフッドリバー市の隣で、車で5分ぐらいかかります。モージャーはフッドリバーと同じく、農業が盛んで、自然が豊かです。フッドリバーみたいにワインドサーフィンやカイトボーディングもできます。しかし、モージャーは人口が500人ほどのとても小さい町です。モージャーはとてもゆったりしていて、フレンドリーな町民がたくさんいます。次回フッドリバーに行く機会がありましたら、ぜひモージャーにもお寄りください。

私が日本に興味をもったのは、初めて日本人の友だちができた中学1年生のときです。彼女は高校生で、留学のためアメリカに来ていました。彼女の名前はナオコさんで、私に日本の文化や歴史をいろいろ教えてくれました。現在はひらがなとカタカナ、少しだけ漢字の読み書きができます。しかし、日本語を話すのが苦手です。私の好きな俳優は三船敏郎で、一番好きな映画は「羅生門」です。他には作家の芥川龍之介と森鷗外が好きです。アーティストでは「RIP SLYME」と矢沢永吉が好きです。

鶴田町に来て一番好きになったのは、とても親切な町民の皆さんです。役場の皆さんもとても優しく、困った時はいつも助けてくれます。それと、鶴田町のゆったりしているところが好きです。鶴田の子供たちもとても素敵で、触れ合う前は人見知りで静かな子供たちだと思っていたが、結構好奇心が強く、フレンドリーです。外国人なのにとてもオープンに話してくれたり、英語の授業を楽しみにしてくれるのがとても嬉しいです。今はわからないことばかりですが、日本語を勉強して、町民の皆さんともっとお話をし、お役に立てるように頑張りたいと思います。

鶴田町での1年間を楽しみにしています！どうぞよろしくお願ひします。



リリアン・スミス  
Lilian Smith

# Dear People of Tsuruta

～はじめまして！鶴田町の皆さん～

鶴田町の新しい国際交流員として、リリアン・スミスさん（米国オレゴン州モージャー出身）がこのたび来町しました。リリアンさんから町民の皆さんへメッセージが届きました。